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紅葉鮮やかな季節、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じます。生徒たちは、楽し

く充実した文化発表会も終わり、落ち着いた雰囲気で学習に取り組んでいます。特に 3年生にとっては、

これからの学習が高校進学や将来の人生設計に大きく関わる時期になります。不安なこともあると思いま

すが、プレッシャーを乗り越えて成功を勝ち取ってもらいたいと思います。３年生の先生方はもちろん、

全ての先生方が、受験生・３年生の生徒の皆さんを全力で応援しています。 

剣道部が、新人市内大会で健闘しました！ 

 11月 9日、若松体育館で剣道の新人市内大会の団体戦が開催され、今もっている力を精一杯出し切り

頑張りました。特に男子は、３チームリーグで１位を勝ち取り、決勝トーナメント（ベスト８）に進出す

ることができました（剣道の団体戦では、先鋒から大将まで 5人がそれぞれ対戦し、勝利の多かったチー

ムの勝利となります。）。リーグ戦の対戦相手は１試合目が緑ヶ丘中でしたが、２勝１敗２分けで接戦を

制しました。２試合目の対戦相手は高須中でしたが、本校大将の飯田君の大活躍で逆転勝利を収めました。

高須中戦は、４人目の副将までの対戦で１勝２敗１分け。最後の大将戦で飯田君が負けか引き分けで敗退

が決まる大一番で、見事勝利しました。この結果２勝２敗１分けとなり、代表戦で勝負を決することにな

りました。大将戦と同じ組み合わせで飯田君が挑みましたが、ぎりぎりの戦いを飯田君が勝利し、決勝ト

ーナメント進出を決めました。飯田君の集中力には顧問の大村先生や秦先生も絶賛されていました。決勝

トーナメント１回戦は、小倉南区の曽根中と対戦しましたが、まだ力不足で敗退しましたが、市内でベス

ト８に入れたことは、今後につながる良い経験になりました。 

女子は、３チームリーグの初戦で志徳中と対戦し、２勝３分けで勝利しました。特に先鋒の大野さんと

副将の藤田さんはきれいな面打ち２本を取って、勝利しました。快勝でした。２試合目は強豪日新館中で、

先鋒の大野さんは２本取り勝利しましたが、あとは２敗２分けで惜敗しました。決勝トーナメントには進

出できませんでしたが、今ある力を存分に発揮して戦ったので、良い経験になったと思います。今後の精

進を期待しています。 

新人区内大会で、女子バレー部「優勝」！男子バレー部「第 3位」！ 

 11月 9・10

日で八幡西区

の新人大会が

行われまし

た。女子は、3

チームの予選

リーグ 1 位

で、8 校の決

勝トーナメン

トに臨みました。準々決勝は永犬丸中、準決勝は千代中と対戦しましたが、予選から準決勝戦まで 4試合
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区内大会の優勝旗と賞状を手に、満面の笑みで映りました。 
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全てセットカウント 2-0で 1セットも落とさず危なげない試合で勝ち進みました。木屋瀬中との決勝戦は、

1セット目 25-18で勝利しましたが、2セット目は 22-25と奪われました。決して油断していたわけではな

いと思いますが、相手の木屋瀬中も集中力を発揮し,セットカウント 1-1で最終セットを迎えました。最終

セットは、お互いのレシーブが見事でラリーの続く場面が多かったです。お互いが死力を尽くして戦って

いる感じでしたが、終わってみれば最終セット 25-11で勝利しました。小学校からバレーをしてきたエー

スの熊谷さんのアタックやレシーブ、竹林さんの正確なトスワーク、日高さんのサーブなど素晴らしいの

はもちろんですが、中学校からバレーを始めた上田さん、小野さん、宮崎さん、原田さんの成長には非常

に驚かされました。これからの成長が楽しみです。優勝おめでとうございます。 

 男子は、3 チームの

予選リーグで 1勝 1敗

となり、予選 2位でベ

スト 4となって、準決

勝に臨みました。相手

校は今大会で優勝した

千代中でしたが、1 セ

ット目 19-25、2セット

目 15-25で惜敗しまし

た。圧倒的な力の差は

感じませんでしたので、これからの練習次第で追いつける要素もあるように感じました。3位決定戦では、

則松中と対戦しましたが、1セット目 25-18、2セット目 25-15のストレート勝ちでした。ユニフォームを

着た選手全員が出場し、お互いに励まし合いながら戦っている姿に感動しました。全員が 1チームになっ

て戦っている素晴らしい光景でした。 

 男女ともに 12月 21・22日に行われる新人市内大会に臨みます。頑張ってください。今後の成長を大い

に期待しています。 

ボランティア部が、上津役まつりで活躍しました。 

11月９日と１０日に、地域

の上津役まつりが開催されま

した。その中でボランティア

部が受付をしたり、小学生や

幼い子供のゲームのお世話を

したりして、地域行事を盛り

上げました。ボランティア部

は、学校の休みを返上して、

人のために役立つことをして

います。その温かい心が素晴

らしいといつも思っていま

す。人は、お互いに支え合っ

て生きています。そのことを

身をもって教えてくれる素晴

区内大会初戦の前に、気合を入れて映りました。 

ボランティア部の生徒が、幼い子供にゲームのやり方を教えている様子。

ほのぼのとした温かさを感じます。 
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らしい人達です。 

美術部、中学校生活最後の活動を終えて！ 

11月 2日の文化発表会では、様々な部活動が活躍してくれました。特に文化部である合唱部、ダンス部、

演劇部は舞台で素晴らしいパフォーマンスを発揮し、全校生徒、保護者の方々、先生方、そして来賓の方々

に感動を与えてくれました。また展示部門では、美術部も多くの人に感嘆の声を上げさせるような作品を

制作していました。最後の文化発表会後に、美術部部長が、部活動を終えて考えたことを書いてくれまし

たので、ご紹介します。 

「 部 活 動 を 終 え て 」         美術部 部長 【藤原唯華】 

 私たちは、３年生最後の部活動で赤い羽根を使った大きな絵を作りました。デザインなども全て一から

みんなで話し合って決めました。みんなが意見をたくさん出してくれたので、最初の構想は早く進めるこ

とができたし、楽しく決めることができました。しかし、夏休み前からこの活動をしていたけど、文化発

表会ギリギリまで完成しませんでした。もうすぐ本番という時に、無事完成するかどうか不安だったけれ

ど、みんなと協力して頑張ったので、完成させることができました。髪の毛の艶やドレスのデザイン、バ

ラの形、細かいところまでこだわってできた作品は、みんながいないと作れません。この絵が完成した時

の達成感は、忘れないと思います。 

 私は、３年間美術部の活動を続けて団結して何かをやり遂げることは、とても良いことだなと思いまし

た。私たちが２年生の時も「金山川アートギャラリー」という大きな作品を作りました。この時も完成さ

せるまでは大変だったけれど、長い時間をかけて丁寧にみんなで完成させると、達成感を感じる事ができ

ました。 

 私はみんなをまとめるといった部長らしいことはできなかったかもしれませんが、楽しく活動すること

ができました。でも部長になってから、辛いと思うこともたくさんありました。人間関係でうまくいかな

くて、部活を辞めたいと友達に相談することもありました。特に副部長の松下さんは、部長の私をしっか

りサポートしてくれました。どういう風に描いたら良いかわからない時なども一緒に考えてくれました。

感謝しています。そのお陰で最後まで諦めずに頑張ることができました。部活のことで悩んだ事は、たく

さんあったけれど、支えてくれる部員のお陰で頑張れました。 

 中学校生活最後の文化発表会も終わり、部活動に思い残すことはありません。後輩にも楽しい思い出を

たくさん作ってほしいし、みんなと良い活動を続けてほしいです。私は部長になってたくさんの出来事が

あったけれど、部長になれて良かったなと思います。今まで３年間一緒に活動してきた部員や先生には感

謝しています。活動していく中で、辛かった事も嬉しかった事も全て良い思い出となりました。ありがと

うございました。 

 

３年生が、クラスマッチで力いっぱい楽しみました。 

 11月２９日の３～６校時を使って、クラスマッチを開催しました。男子はグラウンドでハンドボール、

女子はテニスコートでソフトテニスを行いました。結果は次の通りですが、どのクラスも受験勉強の緊張

感から解放され、力いっぱい楽しみました。 

男子の部     優勝：２ 組     準優勝：４ 組    第３位：３ 組 

女子の部     優勝：４ 組     準優勝：３ 組    第３位：２ 組 
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来年度から、北九州市スタンダードタイプの標準服が導入されます！ 

 日々変化する社会に対応して、標準服も新しいタイプに変えていきます。主に新入生に関わるものです

が、来年度の２・３年生でも北九州市スタンダードタイプの標準服を着用することも可能ですので、お知

らせしておきます。もちろん、新たに購入する必要はありません。現行の標準服を着用して構いませんの

で、お間違えの無いようお願いいたします。 

 来年度入学の新入生には、11 月 30 日（土）に本校体育館にて標準服説明会を開催し、保護者の方に詳

細を説明しました。１年生と２年生には、その資料を 12月 2日（月）に配布しています。ご不明な点がご

ざいましたら、本校教頭までお尋ねください。 

男女共、ハンドボールと

ソフトテニスの試合、そし

て応援を楽しみました。心

から楽しんでいる真剣な

表情と満面の笑顔をご覧

ください。 


